

HINTERGRUNDGESCHICHTE ZU MEISTER DERIAN, ROTE ROBE

Geburtsort: Palantas

Eltern:

Vater: Argos Derian
Profession: Händler / Patrizier (Handelshaus Derian)
Mutter: Helene Derian
Profession: Heilerin

Geschwister: Bruder: Älterer Bruder Bendedikt
Profession: Prokurist Handelshaus Derian

Schwester: Jünger, Alischa
Profession: Priesterin der Myschakal

Handelsgüter der Handelshaus Derian:

- ❖ Gewürze
- ❖ Pferde
- ❖ Waffen- und Rüstungsgüter
- ❖ Waren des täglichen Bedarfs

In jungen Jahren wurde bereits meine Affinität zur Magie entdeckt. Da feststand, dass mein Bruder Benedikt die Geschäfte meines Vaters übernehmen wird, wurde ich in der Magie unterrichtet.

Zu diesem Zweck trat mein Vater an Meister Aron Gillwed, Mitglied der Weißen Roben und der Konklave heran. Dieser ist ein langjähriger Freund meiner unserer Familie und hatte schon meinen Vater ausgebildet, bis dieser seine Ausbildung abbrechen musste, um nach dem zu frühen Tod meines Großvaters und seines ersten Sohnes die Geschäfte des Handelshauses zu übernehmen hatte.

Meister Aron war ein strenger aber gerechter Ausbilder. Er bereitete mich auch auf meinen Test vor, bis er jedoch auch ein Opfer des großen Krieges wurde. So trat ich letztendlich meine große Prüfung alleine an.

Diesen Schicksalsschlag und auch die Umstände seines Todes spiegelten sich auch in meinem Test wieder. Letztendlich viel deshalb wohl auch meine Wahl auf die Rote Ordnung der Magie.

Zwischenzeitlich und nach dem Test war ich sowohl für meinen Vater als Berater wie ich für die Konklave tätig.
